

希望・勇気・忍耐

第 1 号 令和4年4月7日 担当:柳瀬 雅仁

人間には勇気はあるけれど辛抱が足らんというやつが
いる。

希望だけで勇気のないやつがおる。

勇気も希望も誰にも負けんくらい持っているくせに

すぐにあきらめてしまうやつもおる。

辛抱ばかりで人生何も挑戦せんまめに終わってしまう
やつも多い。

希望・勇気・忍耐。

この3つを抱き続けたやつだけが、自分の山をのぼりきれる。

どれか一つ欠けても事は成就せんぞ。



宮本輝「春の夢」より

【2学年の先生紹介・メッセージ】

今年度は君たちにとって成長の年となります。1年後に君たちは何らかの形で成長を遂げていなければなりません。その手助けとなってくれるのが先生方です。進路選択や日々の学習や生活における悩みを打ち明けることによって、より高みにたどり着くかもしれません。その先生方を紹介したいと思います。

柳瀬 雅仁(学年主任) 地理公民：新しい年度の始まりです。修学旅行など様々な行事を通じて人間的に成長をしましょう。

杉浦 直人(学年副主任) 商業：何事にも向上心を持ち取り組んでいきましょう。

丹羽 勲 (S A) 数学：幸せな1年になるようにお互いに頑張りましょう。

竹市 慈俊(S B) 保健体育：継続は力となる。目的を明確に、努力を継続しましょう。

戸苺 成寿(S C) 数学：安易な妥協はせず、飛躍の年になるように励んでください。

江村麻里子(SC補) 英語：新しいことにもチャレンジして、自分の可能性を広げましょう。

池野友史子(G D) 家庭：昨年自分より成長できるよう努力しましょう。

東 秀典(E A) 保健体育：初心を忘れない。日々前進。何事にも前向きに。

外山 恭平(E A補)電気：将来を見据えて今年頑張ったことが来年への礎になります。勇往邁進！

内海 裕貴(E B) 電気：2年目を学校生活の折り返しだと考えるのは間違いです。1日1日を有意義に使いましょう。

加藤 晃央(E C) 電気：3年生で大きな飛躍(Jump)をするためにしっかり、準備していこう！！

永井 友理(C A) 英語：落ち着いて物事に取り組める一年です。後悔しないよう頑張りましょう。

鈴木 隆昌(C B) 数学：2年を制する者は進路を制する。学力をしっかりと身につけよう。

鈴木 広八(C C) 商業：2学年は自分をどう育てるかの重要な時です。一緒に頑張りましょう！

鈴木由記子(CC補)保健体育：皆さんとともに自分自身も成長できればと思っています。よろしくお願
いします。

岡崎 亮祐(C D) 商業：様々な選択をする中で自分にとって常に成長できる方を選択し行動しま
しょう。

鈴木 利光(C D補)商業：大きな変換点となる年です。多くのことを吸収し、進路に繋げましょう。

原田 雅彦(学年) 理科：中堅学年として、品格を持ち、自分の将来像を見据え成長して欲しい。

上野 貴司(学年) 国語：卒業後の進路を自ら広げるのも狭めるのも、“この1年”次第です。

4月(卯月)行事予定 月訓 『高校生としての自覚』					
1	金		16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	平常授業開始・2年生朝礼
4	月		19	火	
5	火		20	水	
6	水		21	木	
7	木	2年生出校日・身だしなみ指導	22	金	執行部合同会
8	金	入学式	23	土	受験対策講座①
9	土		24	日	
10	日		25	月	全校朝礼
11	月	1学期始業式・対面式	26	火	各常任委員会・学習支援教室開始
12	火	短縮授業(4限)基礎力診断テスト	27	水	
13	水	↓	28	木	
14	木	↓身だしなみ指導再検査	29	祝	昭和の日
15	金	↓	30	土	

【日々変化する世の中で】

1年生から2年生にかわるときにクラス編成が行われ、大半のクラスではメンバーが大幅に変わりました。当然1年生の様子とは異なり、まだソワソワドキドキしているのでしょうか。この中でやっていけるのだろうか、仲の良かったメンバーが誰もいないけど大丈夫だろうか？君だけではなく誰もが感じているのだと思います。思えば昨年度新入生として教室に入った時も、同じような、いや今よりも不安を抱えて座っていたのではないのでしょうか。それでも1年生活をするにより、クラスになじみ、皆が役割を担い、小さな社会の中で生活をして来ました。今年度も大丈夫です。

君たちの人生において、これまでもそしてこの後もこんなことの繰り返しになります。当たり前存在した日常は必ず変化していくのです。社会情勢を見ても新型コロナウィルスの影響は否応なく君たちを襲ってきていますし、ロシアによるウクライナ侵攻など、今までの平和が嘘であったかのように不安な日々を伝えています。

その中で君たちがそれを受け入れ求められているものは何かを見つける。それぞれの役割を担う。難しい選択肢の連続ですが、それが社会とつながるということだし、そこを脱することにより新たな社会が見えてくるのだと思います。

くじけず、焦らず、皆で様々な困難を乗り越えていきましょう。暗いだけの世の中なわけがない。前を向いていきましょう。
(柳瀬)



【漢字王に代わる…】

今年度も漢字王にかわる新たな共通試験を今年も行います。内容は後日。年間王者目指して頑張ってください！